

学校だより・あすなる

校長 田崎俊一郎



授業参観・懇談会 ありがとうございました

季節になりました。先週金曜日の授業参観・懇談会にはたくさんの保護者の方に来ていただき、子どもたちの励みになりました。ありがとうございました。2学期の学校の様子、子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。「あまり変わらない」と思われている方もおられるかもしれません。それは、子どもが今“プラトーの時”かもしれません。

学習成果を縦軸に、かかった時間を横軸にしてグラフに表した成長曲線というものがあります。時間をかければかけるだけ成果は上がってきますが、その上がり方は階段状になると言われています。つまり時間をかけても全く成果が出ない平坦な時期(プラトー)があり、それを過ぎると急激に成果が表れてくるというものです。この平坦なプラトーの時期は成長への準備期であり、次の成長に必要なエネルギーを蓄えている時です。この時期にやめてしまうと当然ながら成果は上がりません。「がんばっているのに成果が出ない。」のは、もしかしたら今は平坦なプラトーの時かもしれません。それを過ぎるときっと爆発的に成長し、成果が出るはずです。成果を焦らず、子どもたちを励ましていきましょう。

日中はまだまだ暑い日が続いていますが、朝夕に吹く風に少し秋の気配を感じる



お世話になりました

4月より、北小学校で特別教育支援員として子どもたちを支援していただいた小川澄美子先生が8月をもって北小を去られることとなりました。小川先生はいつも子どもたちが楽しく活動できるように声をかけ、励ましてくださいました。バルーンアートでかわいい動物をつくってくださったことが思い出に残ります。

また、ALTとして、子どもたちに楽しく英語を教えてくださいましたファビア先生も1学期をもって北小を去られました。ファビア先生は平戸を第2の故郷のように愛しておられました。子どもたちにもコミュニケーションの楽しさを存分に伝えていただきました。たいへんお世話になりました。

ようこそ！北小学校へ！

2学期より、特別支援教育支援員として小田隆之先生、そしてALTとしてコレス ニコラス ジョージ先生を北小学校にお迎えして、支援と指導に当たっていただいています。小田先生は7月まで田平中学校で講師をされていた経験豊富な先生です。コレスニコラスジョージ(ニック先生)は、8月に平戸に来られたばかりです。たくさんのお話を教えていただくと今から楽しみにしています。保護者の皆様、よろしく願いいたします。

